



第161回例会

1962.8.14 (火) 晴

白鷺社会員

長谷川重辰氏絵

例会場 鶴岡市一日市町 ひ さ ご や (707番)

事務所 鶴岡市馬場町十日町口 商工会議所内 (1563番)

卓話 「国土美運動と新生活運動」

(国土美キャラバン隊長) 菅野辰三郎

○出席報告

本日の出席者 出席数 34名 欠席者 吉村君、荘司君、高橋君、石井君、斎藤(栄)君、福島君
出席率 77.27% 無届 菅原君、津田君、谷口君、長谷川君

前回の出席率 77.27%

修正出席数 無し

修正出席率 無し

○司会 佐藤会長

○ソング 我等の生業 リーダー 広瀬君

○ピジター

和島 茂兵衛 (酒田R.C)

佐藤 久吉 (ク)

斎藤 仁八 (ク)

佐藤 久一 (ク)

○卓話 「国土美運動と新生活運動」

菅野辰三郎 (国土美キャラバン隊長)

去る4月27日、衆議院本会議で「国土を美しくする決議案」が三党共同提出で可決され、予算も獲得した。

この様な時、私は「国土美化の実践運動」を提唱し大学生の夏休みを利用し、学生27名の協力を得て、自動車による「国土美化運動キャラバン隊」を組織して、東北を西廻り隊と東廻り隊の二隊に分けて、各地を丁訪し、国土美運動の実践活動の途上である。今回迄感じたこと

は、日本の道路が非常に悪いと云うこと、各地の人々の真心ある接待を受け非常に感激していると云うことの二点である。

さて、私は此の運動の他に、青少年の生活指導を実践しているが、各地の企業に於ける従業員の生活指導と云うことも重要な問題として取り上げている。企業家は自己の企業に「生活指導」と云うことを大きく取り入れてゆかなければならぬと考えられる。すでに東京の各企業では真剣に此の問題と取り組んでいるところが多い。私も御招待を受けて講演に行ったり、私の青年ホームに見学に来ていただいたりしている。

戦后、アメリカの占領時代に、アメリカの指導者達が日本から打破しようとした四つの関係——「天皇制」「家族制度」「先生と生徒の関係」「資本家と労働者の関係」——は、遂に不成功に終わった。我々日本人は日本人のモラルを守つて、新生活運動を実施してゆかなければならない。日本の青少年に現在失われているモラルは我々の「生徒指導」によつて、再び体得してもらふことが出来ると云う自信を、私は自分の実践活動により得ることが出来た。どうかロータリアンの皆様も、当地域の中核者として、国土美化運動、青少年の生活指導の面でも充分力を注いでいただきたい。

○国際奉仕委員

◎ニューブランズ・ウィック・ロータリークラブから
(NEW. BRUNSWICK. NEW JERSEY. R.C)
会報が来ました。御利用下さい。

※ We received the bulletin of Rotary Wheel
New Brunswick. Thank you!

◎ブランズ・ウィック・ロータリークラブのジョセフ・エチ・クラ博士から、次のような自分の書いた論文

別冊を寄贈して来ました。御参考下さい。

※We received the reprints from Dr. Kler.

The details are given as under; (1) USE OF ABSORBABLE GAUZE IN OTOLARYGOLOGIC PRACTICE. (2) ABSCESS OF THE FRONTAL LOBE SECONDARY TO ETHMOIDITIS. (3) AN ANALYSIS OF COLDS IN INDUSTRY. (4) SURGERY OF THE TONSILS FROM THE ANATOMIC POINT OF VIEW. (5) THE BLUE DRUM MEMBRANE..... Joseph H. Kler, M.D. New Brunswick, New Jersey, U.S.A thank you.

◎ゲャリー・カーペンター君が鶴岡に6週間滞在し、毎ロータリーの例会に出席し、或いは会員宅に歓待、投宿致しました。別れを惜む、盛大な送別会、例会を挙行し国際委員の高橋泰二君が乗船場まで、親切にお見送り下さいました。(37.7.31)

※We gave Mr. Gary Capenter a farewell meeting, and he made a very nice farewell speech to us. He will leave Tsuruoka on August 4, at 8.20 a.m. with Rev. Takahashi, a international service committee of our club. Dear Gary is going to sail from Yokohama on August 7, 1962 in the President Wilson. Thank you!

◎ニューブランズ・ウィック・R.Cに会報をお送りしました。クラ博士の論文別冊に対して、張君の英文論文別冊を送りました。会報と共に、鶴岡ロータリー会員を写真で紹介し、生活、田沢行き家族会の写真等を説明入れして、特に喜ばれた返事がありました。今后、会報と共に会員の皆様の特長、趣味などを御紹介致したいと思っておりますから、皆様のよくとれた写真や、他の資料などを国際奉仕委員に提出下されるようお願い致します。クラ博士が9月24日來鶴、9月25日に例会出席、国際的理解と好意及び平和を増進させるために喜ばしいことです。会長はじめ全員が大喜びです。9月26日、東京、日光を見て、9月30日正午、台北に向う日程です。マイクロミン夫妻からも、会長さんをはじめ会員の皆様によりしくとありました。彼等は至極元気です。

※Thank you very much for the Dr. Kler's kind letter, on August 4th. We are looking forward to seeing dear Mrs and Dr. Kler, and welcome to Japan, welcome to Tsuruoka! Thank you!

鶴岡教会 高橋泰二牧師宛

親愛なる高橋牧師殿

お手紙有難う。貴殿が書いてよこしたすべてのことに満足しております。貴殿の手紙は私達が一日も早く鶴岡に行きたいような思いにさせました。そして皆様方特にロータリアンの方々とお逢いたい気持ちになりました。ルイス・ミグリオリニさんとカサリン夫人は、貴殿とその友人達のすばらしい御仕事について、私達に話してくれました。田中つとむ君と知り合い、私達の家庭に彼を泊めることが出来たことは、本当に嬉しいことです。彼は日本が、そして彼の御両親がどんなに信頼出来るかを証明するすばらしい青年です。彼はとても勉強する人で、しかも勉強を楽しんでやっています。今キャンプに行つていますが、アマースト大学に帰る前に私達の家に来るようにと私達は望んでいます。

私達は東京から特急「つばさ」で9月24日(月)に鶴岡に参ります。小花先生が手紙で云つてよこしたようにどなたか、新庄で私達に逢つてくれることを期待しています。これは嬉しいことです。私達は25日の火曜日も鶴岡に滞在します。そして26日水曜日に日光に行きたいと思います。私は小花先生に月曜、火曜の夜のために、旅館の予約をとるようお願いしました。貴殿が云つてよこしたような旅程で日光に行く計画はすばらしいです。もう一度鶴岡を訪ねることを心から期待します。

○連絡事項

- インターンティ・ジェネラルフォーラムの準備委員会は、既に数回に亘り会合をもち、種々計画をたてまありますが、いづれ全会員の御協力を得たい。
- ロータリーの友の編集者が、去る28日早朝來鶴したので、会長と前会長が面談した。
- クラ博士の來鶴が近づいたので市当局とも相談して、その歓迎方法の具体策を練るが、クラブとしても出来る丈歓迎したいので協力を願う。

○幹事報告

- 会報到着 東京、郡山、釜石、八戸各R.C
- 例会時間変更 仙台南R.C 8月より 12~13
- チャータナイト御案内
逗子、横須賀、北三浦R.C合同 11月11日
横浜南R.C 9月22日
- 米山記念奨学会収支計算書到着、例会時間に回覧す。

○ニコニコ箱

- 三井(健)君 誕生日おめでとう
- 三井(徹)君 御繁昌で遅刻

○本日の献立

鮪、鯛の刺身、大魚味噌漬、え貝味噌汁